
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

５－１

公 明 党 ３３番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 医療関連産業の育成・集積について 知 事 医療関連産業集

積推進室

世界を見据えた医療関連産業の育成・集積にどのように取

り組むのか、知事の考えを尋ねたい。

二 避難情報の名称変更について 危機管理部長 危 機 管 理 課

災 害 対 策 課

県は、避難情報の名称変更について、どのように周知・浸

透を図っていくのか尋ねたい。

三 防災体制の強化について 〃 災 害 対 策 課

県は、災害対策地方本部の機能強化にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。

四 児童虐待防止対策の強化について

１ 改正児童福祉法による児童相談所の体制強化について、 こども未来局長 児 童 家 庭 課

弁護士等の配置状況を尋ねたい。

２ 県は、児童相談所全国共通ダイヤル１８９の普及促進に 〃 〃

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 虐待が疑われる児童を把握した際の県警察の対応につい 警 察 本 部 長 警 察 本 部

て尋ねたい。

五 人権への理解促進について 生活環境部長 男 女 共 生 課

人権への理解を深めるため、県はどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 若年性認知症対策の推進について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、若年性認知症対策にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

七 遠隔医療の推進について 〃 地 域 医 療 課

県は、遠隔医療を進めるための基盤整備にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

八 在宅医療の体制整備について 〃 〃

県は、在宅医療の推進にどのように取り組んでいるのか尋

ねたい。

九 ビッグデータの活用について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

生活道路の交通安全対策にビッグデータの活用を促進すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

十 工事現場の就労環境の改善について 〃 建 設 産 業 室

技 術 管 理 課

県は、公共土木工事の現場における就労環境の改善にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 公共施設等の管理について

１ 県は、保有する公共施設等の老朽化に対応するため、 総 務 部 長 財 産 管 理 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県管理道路の舗装の長寿命化対策について、県の考え 土 木 部 長 道 路 管 理 課

を尋ねたい。


